

## L'Université de Montréal et de votre carrière.

Montréalaise par ses racines, internationale par vocation, l'Université de Montréal compte parmi les 100 meilleurs employeurs au Canada. À l'image de la ville dont elle porte le nom, elle est effervescente et multiculturelle.

L'UdeM récolte annuellement plus d'un demi-milliard de dollars en fonds de recherche, ce qui la positionne parmi les premiers pôles de recherche universitaire canadiens et lui permet de se tailler une place dans le groupe des cinq meilleures universités de langue française de la planète.

À travers les réalisations des membres de sa communauté, l'UdeM participe à la construction du monde d'aujourd'hui. Et en formant des étudiantes et des étudiants venus de partout, elle prépare celui de demain.

### **Clinicienne enseignante ou clinicien enseignant en dermatologie**

Poste temporaire (remplacement) – Temps plein  
Durée : 4 ans

**Faculté de médecine vétérinaire | Direction  
Centre hospitalier universitaire vétérinaire (CHUV)**

La Faculté de médecine vétérinaire (FMV) de l'Université de Montréal, située en plein cœur de [la ville de Saint-Hyacinthe](#), recherche une clinicienne enseignante ou un clinicien enseignant en dermatologie pour se joindre à sa dynamique équipe de direction. La personne choisie œuvrera au sein du [Centre hospitalier universitaire vétérinaire \(CHUV\)](#) en collaboration avec plusieurs spécialistes - anesthésiologie, dentisterie, chirurgie, imagerie médicale, médecine interne, cardiologie, neurologie, urgentologie et soins intensifs - engagés à fournir les meilleurs soins vétérinaires et sera une ressource pédagogique pour les futurs vétérinaires de la Faculté. Pour tout savoir sur la FMV et découvrir l'effervescence de sa vie facultaire, visitez [notre site Web](#).

**À titre de clinicienne enseignante ou de clinicien enseignant en dermatologie, vous aurez l'occasion de contribuer à la promotion de l'excellence de la Faculté de médecine vétérinaire et vous intégrerez à une équipe de dermatologie:**

Par votre enseignement clinique (pour un maximum de 90 % de votre tâche) et par l'entremise des tâches relatives au rayonnement de votre discipline, aux activités de recherche et au fonctionnement de l'institution (pour un maximum de 10 % de votre tâche). À ce titre, vous :

- > Participer à l'enseignement clinique entre autres par la fourniture de soins et services répondant aux différents besoins de la clientèle du service de dermatologie;
- > Superviser des étudiants en cours de stage de premier cycle et des étudiants dans les programmes de deuxième cycle;
- > Évaluer les apprentissages des étudiants;
- > Fournir les conseils et l'assistance pédagogiques aux étudiants.

**Pour réussir dans ce rôle, vous devez posséder:**

- > Un doctorat en médecine vétérinaire ou l'équivalent
- > Un diplôme de l'American College of Veterinary Dermatology (ACVD) ou de l'European College of Veterinary Dermatology (ECVD)
- > Un droit de pratique de l'Ordre des médecins vétérinaires du Québec
- > Une expérience de travail et/ou une expérience en enseignement clinique en milieu universitaire seraient un atout;
- > Une connaissance suffisante de la langue française parlée et écrite **ou** être déterminé à l'apprendre une fois en poste par l'entremise du programme de soutien à l'apprentissage de la langue française offert par l'UdeM, en vertu de la [Politique linguistique de l'Université de Montréal](#).

## Comment soumettre votre candidature

Veillez acheminer une lettre décrivant vos intérêts et vos objectifs de carrière, votre curriculum vitae accompagné d'une copie de vos diplômes, ainsi que trois lettres de recommandation de professeurs ou supérieurs hiérarchiques à :

**Dre Cécile GIRARDIN BONNEFONT, D.M.V.**  
Directrice des services professionnels  
Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal  
3200, Sicotte, Saint-Hyacinthe, Québec, J2S 2M2  
Téléphone : (450) 773-8521, poste 38763  
Télécopieur : (450) 778-8101  
Courriel : [cecile.girardin.bonnefont@umontreal.ca](mailto:cecile.girardin.bonnefont@umontreal.ca)  
Site Web : <http://www.fmv.umontreal.ca/emploi>

Nous vous recommandons fortement de répondre au [questionnaire d'auto-identification](#). Vous trouverez plus d'information à ce sujet dans l'encadré *Équité, diversité et inclusion* qui se trouve à la fin de ce document.

## Plus d'information sur le poste

|                                  |   |
|----------------------------------|---|
| <b>N° d'affichage</b>            | FMV-CE 05-24 / 09_3   |
| <b>Période d'affichage</b>       | Jusqu'au 10 mars 2025 inclusivement   |
| <b>Horaire de travail</b>        | L'horaire de travail est flexible.  |
| <b>Lieu de travail</b>           | Saint-Hyacinthe   |
| <b>Traitement</b>                | L'Université de Montréal offre un salaire concurrentiel jumelé à une gamme complète d'avantages sociaux |
| <b>Date d'entrée en fonction</b> | À compter du 24 mars 2025 ou selon la disponibilité de la personne choisie                              |

### ÉQUITÉ, DIVERSITÉ ET INCLUSION

L'UdeM met les [valeurs de diversité, d'équité et d'inclusion](#) au cœur de chacune de ses missions. Par l'entremise de son programme d'accès à l'égalité en emploi (PAÉE), l'Université de Montréal invite les femmes, les Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques et les personnes ayant des limitations à soumettre leur candidature. Lors du recrutement, nos outils de sélection peuvent être adaptés en toute confidentialité selon les besoins des personnes vivant avec des limitations qui en font la demande.

L'Université adopte une définition large et inclusive de la diversité allant au-delà des lois applicables et encourage toutes les personnes qualifiées, peu importe leurs caractéristiques, à poser leur candidature. Conformément aux exigences sur l'immigration en vigueur au Canada, notez que la priorité sera accordée aux citoyennes et citoyens canadiens et aux résidentes et résidents permanents.

Afin de mesurer la portée de ses actions en matière d'EDI, l'UdeM recueille des données sur les postulantes et postulants selon leur identification à l'un des groupes visés par la loi sur l'accès à l'égalité en emploi, les femmes, les Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques et les personnes ayant des limitations. L'information fournie est **confidentielle** et sera partagée uniquement avec les responsables du PAÉE. Si vous le souhaitez, vous pouvez indiquer votre appartenance à un groupe visé dans votre lettre de présentation dont prendra connaissance le comité de sélection et l'assemblée des pairs lors de l'évaluation de votre dossier.

Selon les procédures de nomination en vigueur à l'UdeM, les membres de l'Assemblée des professeures et professeurs peuvent consulter tous les dossiers de candidature. Si vous souhaitez que votre candidature demeure confidentielle jusqu'à l'établissement de la liste restreinte de recrutement, veuillez le mentionner.



L'Université  
de Montréal  
et de votre  
carrière.

Deeply rooted in Montreal and dedicated to its international mission, Université de Montréal is one of Canada's Top 100 Employers. Like the city whose name it bears, it is effervescent and multicultural.

UdeM attracts over \$500 million in research funding every year, making it one of the three university research hubs in Canada. It also ranks among the best universities worldwide and among the five best French language universities.

Through the achievements of the members of its community, UdeM participates in building today's and tomorrow's world.

## Clinical Teaching Dermatologist

Temporary Position (Replacement) – Full-time

Duration: 4 years

**Faculté de médecine vétérinaire | Direction  
Centre hospitalier universitaire (CHUV)**

The *Faculté de médecine vétérinaire* (FMV) of the *Université de Montréal* is currently seeking qualified candidates for a clinician position in dermatology. The FMV is located in [Saint-Hyacinthe](#), the agricultural capital of Quebec. The FMV is located 60 km (37 miles) from [Montreal](#), a vibrant city with an international airport and excellent flight connections to Europe, the USA. The chosen person will work within the [Centre hospitalier universitaire vétérinaire](#) (CHUV) in collaboration with several specialists - anesthesiology, dentistry, dermatology, medical imaging, internal medicine, neurology, emergency medicine and intensive care - committed to providing the best veterinary care. This person will also work in collaboration with all hospitals and in this context, will be required to treat diverse species (cats, dogs, horses, birds, exotic animals, zoo animals, small and large ruminants). To find out everything about FMV and discover the excitement of its faculty life, visit [our website](#).

### **As a clinician, you will have the opportunity to contribute to the excellence of the Faculté de médecine vétérinaire:**

Through your teaching (for a maximum of 90% of the appointment), you will also ensure the visibility of your discipline and your research activities in addition to actively participate in the operation of a renowned institution (for a minimum of 10% of the appointment). As such, you will:

- > Participate in clinical teaching, including providing care and services to meet the various needs of the dermatology service's clientele;
- > Supervise undergraduate students during internships and graduate students in their programs;
- > Assess student learning;
- > Provide advice and educational assistance to students.

### **To succeed in this role, you must have the following qualifications:**

- > A Doctor of Veterinary Medicine degree or equivalent
- > A diploma from the American College of Veterinary Dermatology (ACVD) or the European College of Veterinary Dermatology (ECVD)
- > A license to practice from the Ordre des médecins vétérinaires du Québec
- > Work experience and/or clinical teaching experience in a university setting would be an asset
- > An adequate knowledge of the French written and spoken language **or** a strong commitment to mastering the proficiency level required, in accordance to [Université de Montréal's Language Policy](#). An institutional learning support program is offered to all professors wishing to learn French or improve their communication skills.

## How to submit your application

We invite you to submit a letter outlining your interests and career goals, your resume, a copy of your diplomas, and three letters of recommendation from professors or supervisors to:

**Dr Cécile Girardin Bonnefont**  
**Director of Professional Services**  
Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal  
3200, Sicotte, Saint-Hyacinthe, Québec, J2S 2M2  
Phone: (450) 773-8521, extension 38763  
Fax: (450) 778-8101  
Email: [cecile.girardin.bonnefont@umontreal.ca](mailto:cecile.girardin.bonnefont@umontreal.ca)  
Web site: <http://www.fmv.umontreal.ca/emploi>

We strongly recommend that you complete the [self-identification questionnaire](#). You will find more information on this subject in the Equity, diversity and inclusion box at the end of this document.

## Additional information about the position

|                             |  |
|-----------------------------|--|
| <b>Reference number</b>     | FMV-CE 05-24 / 09_3  |
| <b>Application deadline</b> | Until March 10, 2025, inclusively  |
| <b>Work schedule</b>        | The work schedule is flexible  |
| <b>Workplace</b>            | Saint-Hyacinthe  |
| <b>Salary</b>               | Université de Montréal offers competitive salaries and a full range of benefits          |
| <b>Starting date</b>        | Starting from March 24, 2025, or according to the availability of the selected candidate |

### DIVERSITY AND INCLUSION

Université de Montréal is strongly committed to fostering [diversity and inclusion](#). Through its *Equal Access Employment Program (EAEP)*, UdeM invites applications from women, Aboriginal people, visible and ethnic minorities, as well as persons with disabilities. During recruitment, our selection tools can be adapted in complete confidentiality according to the needs of people living with limitations who request them.

UdeM embraces a broad and inclusive definition of diversity that goes beyond applicable laws, and therefore encourages all qualified individuals to apply, regardless of their characteristics. However, in accordance with Canadian immigration requirements, priority will be given to Canadians and permanent residents.

In order to measure the scope of its actions in terms of EDI, UdeM collects data on applicants according to their identification with one of the groups covered by the law on equal access to employment, women, Aboriginal people, visible minorities, ethnic minorities and people with limitations. The information provided is confidential and will be shared only with those responsible for the PAÉE. If you wish, you can indicate your membership in a targeted group in your presentation letter, which the selection committee and the assembly of peers will be informed of when your file is evaluated.

Université de Montréal's application process allows all members of the Professor's Assembly to review the application files submitted. If you wish to keep your application confidential until the shortlist is established, please mention it in your application.

